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Un grande risultato che garantisce una migliore funzionalità 

Ospedale amico dell'Avis
 
Spazi soloper i donatori euna sala raccoùa
 

ASSISI -L'ospedale della città se
rafìca sensibile all'Avis di Assisi. 
Bastia Umbra, Cannara e Betto
na; dal2B giugno spazi riservati 
esclusivamente aldonatori e una 
sala adibita alla sola raccolta del 
sangue donato. Ungran risultato, 
che preannuncia una migliore 
funzionalità delAvis. "Finalmen
tele richieste di 1200 donatori di 
sangue iscrittiall'Avis comunale 
di Assisi, ma anche deidonatori 
delle sedilimitrofe dell'Avis, qua
li Bastia, Cannara, Bettona sono 
siate accolte 'I dichiara ilpresiden
te Antonini, dell'Avis locale, che 
sisente di ringraziare ladirezione 
sanitaria delnosocomio assisano 
chesi è dimostrata sensibile alle 
esigenze dei donatori, adoperan
dosi prontamente pertrovare una 
soluzione al problema del conti
nuo spostamento disedi. 

La modifica è arrivata dopo un 
anno dallo spostamento del cen
troraccolta, mamaicome inque
stocaso i diretti interessati sisen
tono di commentare cheè meglio 
tardi chemai. Cisono quindi ora 
tutti i presupposti per effettuare 
l'intero iterdella donazione nelle 
migliori condizioni di privacy e 
comfort. Aì donatori nonrimane 
cheadoperarsi ilpiùpossibile, co
medelresto già fanno, persoppe
rireall'insufficienza di sangue nel
lanostra regione, inconsiderazio
nedelle esigenze sempre piùcre
scenti di richiesta pertrasfusioni 
e operazioni chirurgiche. Il presi
dente dell'Avis assisana approfit
tadella lieta notizia perringrazia
retuttii donatori chenonsisono 
persi d'animo in questi giorni a 
causa della situazione provvisoria 
della raccolta, conl'invito aconti

dato abuonfineinsomma, cheha 
restituito dignità alle tante perso
nechedonano da anniil proprio 
sangue peril bene ditutta Ia citta
dinanza. 
"Sarebbe stato unvero peccato se 
i lusinghieri traguardi raggiunti 10
calmente nella donazione di san
gue avessero dovuto subire undra
stico ridimensionamento perdiffi
coltà diordine logistico" bacom
mentato un veterano donatore 
"questo servizio nondeve essere 
considerato come un ospite sco
modo e tollerato dall'ospedale, 
macome unarealtàdieccellenza 
da custodire e tutelare, possìbil
mente pctenziandola, in collabo

nuare a coinvolgere conoscenti e sangue e i presupposti ora sono razione effettiva conla dirigenza 
amici a donare sangue. Daricor tal i da superare infuturo ulteriori Avis chesvolge unapreziosa ope
dare chel'ospedale diAssisi è im traguardi e rendere sempre più ra di sensibìlizzazione, special
portante anche perché ogni anno necessaria la presenza di questa mente tra i giovani". 
raccoglie oitre 2500donazioni di struttura nelterritorio. Tutto èan AlbertaGattucci 

Ospedale Gli spazi riservati all'Avis disponibili del 28 luglio 
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"Nel nome
 
del cuore"
 
successo
 

e solidarietà
 
al Darfur
 

Padre Enzo Fortunato 

ASSISI-«Nel nome delcuore», lo 
spettacolo per il Darfur trasmes
soda Rai l dalla piazza inferiore 
della Basilica di San Francesco 
ha ottenuto uno share del 
15,38%, risultando tra i lO più 
visti della programmazione tele
visiva di venerdì sera. Tragli ol
treduemilioni e 700mila spetta
tori c'erano non solo i frati del 
Sacro Convento di Assisi tuttiriu
niti ieri seradavanti alla tv, ma 
anche i frati delle varie comunità 
francescane, non solo in Italia, 
chehanno espresso -hadetto pa
dreEnzo Fortunato, direttore del
lasalastampa delSacro conven
to - «unanime e corale consen
so•. 
Per questo l' «intera comunità 
francescana - ha detto ancora il 
frate - ringrazia la Rai per averla 
aiutata a trasmettere riflessioni e 
valori legati allafigura di France
sco d'Assisi, Siamo certi - ha 
proseguito -cheunabuona semi
nadaràa tempo opportuno buo
nifrutti». 
Padre Enzo ringrazia inparticola 
re il direttore della Rai, Fabrizio 
DelNoce, alla«cui sensibilità. 
ha dello· si deve il sostegno ad 
unainiziativa cheè giunta ormai 
allaquinta edizione.Basti. Umbra L'area Ex Giontella 

Sotto l'egida del presidente Menichelli 

Sicurezza,scuole e montagna 
nelle propostedelLions club 

PERUGIA - Dal progetto perla sicurezza cheprevede il mantenimento 
deipresidi delle forze dell'ordine nelcentro storico alla definizione del 
traffico, dalla riorganizzazione degli edifici scolastici alla riscoperta delle 
ricchesze della montagna di Assisi. L'annata di presidenza di Claudio 
~knichelli al Lions Club di Assisi, che ha sposato conconcretezza il 
tradizionale motto del "we serve", si connota di iniziative e programmi 
perlavalorizzasione ditutto ilterritorio comunale. "All'inizio dell'anno
spiega il presidente uscente abbiamo costituito Iregruppi dilavoro che 
si sono occupati di alcune problematiche importanti della nostra città" 
Dall'ambiente agli aspetti culturali cheservono a migliorare l'attrattivilà 
del territorio, dalla riqualificazione del centro storico che passa per 
l'aspetto demografico alla sicurezza. Tema, quest'ultimo particolarmente 
caro agli assisani chein piùoccasioni hanno manifestato un certo grado 
ili insofferenza per l'aumento di episodi di microcriminalità. "Questo 
gruppo ha prodotto un lavoro che, durante unaspecifica serata, è stato 
presentato alsindaco Ricci e aìrappresentanti dituttele forze dell'ardi 
ne". Dal progetto è emersa la necessità di mantenere le forze di polizia 
all'interno del centro storico e contestualmente puntare allamaggiore 
smergia tralestesse, non escludendo l'utilizzo, così come avviene, inaltri 
cemri, del poliziotto e carabiniere di quartiere. "Su questo aspetto 
spiega ancora Menichelli - il Club haprodotto undocumento approvalo 
all'unanimità in cui, come dello, si danno delle indicazioni precise, 
all'amministrazione comunale". Scuole e utilizzo deiparcheggi all'atten
=xme poideiLions chepropongono l'aumento deiservizi pubblici e la 
precisa regolamentazione del traffico all'interno delle mura urbiche, 
..s.zcesso al centro storico limitato quindi ai residenti e a quelli del 
orcondario chedevono usufruire disconti e prezzi agevolati neiparcheg
;. pubblici. Nel piani delLions assìsano c'è il teatro Metastasio chedeve 
diventare punto d'incontro perlacomunità assisiate. Non poteva manca
re un progetto anche sul fronte scolastico e sull'utilizzo ottimale del 
Convitto nazionale edeipalazzi restaurato dopo ilterremoto. Sin dall'ini
:1J del mandato Menìchelli ha puntato alla valorizzazione di tutto il 
territorio, mettendo nell'agenda anche latutela della montagna. Aquesto 
m:na è stata dedicata unaserata in cui, presso la chiesa parrocchiale di 
Cm diTre", sono stati presentate lebellezze di questa parte delSuba
;; .. LI Proietti ha illustrato, mostrando anche foto inedite, il percorso 
.iell'ecquedotto delSangiunom:, anlica sorgente ancora attiva nella zona 
cile. secondo la ricostruzione storica e delpercorso portava l'acqua e 
niormva Assisi, anche e soprattutlo Del momento della costruzione della 
8&gJica diSan FJ'aDCeS(X). MaUcbdIi a fine mandato passerà lacampa
!)i. ~ v1Dc ~_~~sDm~~~a:rimo-

Per la maggioranza l'opposizione vuol favorire il Puc 

"La Cdi èalservizio di Assisi" 
BASTIA UMBRA - (v.a.] "I'opposizio inzona Giontella, una"riqualificazione 
ne tenta di bloccare il piano Giontella diun'area dismessa", perla maggioran
non per tutelare il territorio ma per za, "la snaturazione di progetti impor
favorire il PucdiAssisi. Dicono di lavo tantiperadeguarli aesigenze particola
rarenell'interesse diBastia, sono alser ri"perl'opposizione. 
vizio di Assisi". Queste le accuse cbe Nella quereliepolitica siinsinua unfan
l'amministrazione rivolge alconsiglieri tasma importante, quello del Puc di 
della CdI. "Non intendiamo replicare Santa Maria degli Angeli; un progetto 
alleridicole accuse chevengono rivolte che, come ammette l'amministrazione, 
a Forza Italia. i cittadini sono in grado può costituire un'insidia per una città 
di giudicare e capire. Non sanno più che dal commercio è caratterizzata, 
cosa inventarsi per giustificare la loro "Evitare cheBastia diventi unaterradi 
posizione indifendibile sulpolo scolasti conquista", insomma, diventa unapre
co", replica dalcanto suoPi. Continua occupazione chesi aggiunge all'atten
a suon di conferenze e comunicati al zione per la ristrutturazione di un'area 
vetriolo lapolemica perla variante Prg delicata, di altoimpatto panoramico e 

urbanistico. Così, la giunta Lombardi 
al completo si è riunita per spiegare i 
vantaggi della variante neivariaspetti, 
da quello commerciale ("non aumentia
moi volumi, maaccorpiamo lasuperfi
cie delle aree commerciali", ha detto 
l'assessore Tabarrinil, a quello sociale, 
con l'introduzione di una sede per il 
rione San Rocco e un centro sociale, 
allaviabilità. che verrà migliorata con 
unarotonda checambierà l'accesso al
la città. Lopposìsione, intanto, conti
nua a porre domande sulIa variante, 
nonaccontentandosi dell'opzione alter
nativa allamancata realizzazione delp0
loscolastico. 

Guidllvaoo ubriadJinella nottedopo essere stmi alpub, viIllapatente a 4persone 

Vendevano droga, due in manette 
ASS1SI - Ancora denunce e due 
arrestiper droga nel fine setti
mana. l controlli notturni dei 
carabinieri continuano a dare i 
loro fruttinelcomprensorio assi
sano - bastiolo, Nella notte di 
venerdì il nucleo operativo e ca
diomobile haintercettato dueex
tracomunitari, bloccati mentre 
stavano smerciando droga. Iller
mo è avvenuto nella piazza di 
Santa Maria degli Angeli, davan
ti alla basilica. l militari hanno 
colto in flagrante due tunisini, 
G.G. di 37 anni e M.H. di 32, 
mentre vendevano unaquantità 
dihashish adun cittadino italia
no. 
11 servizio coordinato dalnucleo 
operativo è stato predisposto sul
la base di alcune segnalazioni 
anonime deigiorni passati, effet
tuateper telefono al numero di 
emergenza 112. Così, i militari 
hanno presidiato il luogo inque
stione, in abiticivili e convettu
re non riconoscibili. Quindi, 
hannoatteso chei duestranieri 
si dedicassero al loro traffico 
per poi intervenire. Addosso ai 
tunisini,perquisiti sulposto, so
nostatitrovati quattro panetti di 
hashish, oltrea quello chestava
no vendendo, già pronti per lo 
spaccio. l duesonostatiarresta
ti per detenzione e traffico di 
stupefacenti. Intanto, le pattu
glie deicarabinieri hanno conti
nuato i controlli all'uscita di un 
locale bastiolo. 
I aJIItroIli trunitr etilomdmai 

Incidente L'auto dopo il sinistro (foto Belfiore) 

Disinfestazione 
in varie zone 
del Comune 

ASSISI -LaAsl 2haprevisto 
interventi di disinfestazione 
nelcomune. Domani sarà la 
volta diSanta Maria, il26di 
Tordandrea Castelnuovo, Ri
votorto e Capodaequa, il 28 
diAssisi, Viole e zona Ivanci
ch,il 29di Torchiagina, Pe
trignano, Palazzo, Sterpeto, 
Rocca Sant'Angelo, San Gre
gorio e Tordibetìo. Durante 
l'intervento, dalle 23fmo al
le 7, tenere chiuse le fine
stre. LaAsl 2 haanche regi
strato un servizio sulla pre
YeIWooe della Z8DWi1 tigre 
edakri imati. in CIIda dal 

nientidaldisco pub hannofatto 
scattare ladenuncia per4 perso
ne, un assisano di 28 anni, un 
tifernate di 37, un temanodi 41 
e un lucano 26enne, di Matera. 
Atuttiè stataritirata la patente 
perguida in stato di ebbrezza. 
Ierimattina, intorno alle5, sulla 
strada checonduce da Ospeda
ticchio a Basliola spaventoso in
cidente che ha richiesto l'inter
vento deivigili delfuoco diAssi
si.Perfortuna solo danniall'au
toetanto, tantospavento. Conte
nuìii disagi vista l'oraincuisi è 
verificato il sinistro. 

ValentinaAntonelli 


